

Ramón del Valle-Inclán y la India Filosófica.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 30-03-2012

Duración: 16' 14''

Una propuesta de María Teresa Román.

En el complejo entramado ideológico y filosófico de Valle-Inclán y su reflejo en sus obras, merece un capítulo aparte la influencia de las filosofías orientales y, en concreto, las que proceden de la India milenaria. Hoy vamos a rastrear este aspecto, que tiene su exponente en Luces de Bohemia, La lámpara maravillosa y otras producciones de este genial escritor español.

Participan:

María Teresa Román López, profesora titular de Filosofía UNED;
Pedro Carrero Eras, Catedrático de Escuela Universitaria. Profesor Titular de Literatura Española Universidad de Alcalá de Henares.

Producción y realización: CEMAV
